

Prensa

Siemens Mobility

Madrid, 18 de diciembre de 2025

Siemens Mobility España renueva su certificación AENOR SPICE Nivel 5, consolidando su liderazgo global en excelencia de software

- **La compañía mantiene el máximo nivel de madurez en sus procesos de desarrollo y mantenimiento de software.**
- **En 2022 se convirtió en la primera empresa a nivel mundial en alcanzar esta distinción para la norma ISO 33000.**

Siemens Mobility España ha renovado con éxito su certificación AENOR de la norma ISO 33000, conocida como SPICE, alcanzando nuevamente el prestigioso Nivel 5 de madurez. Este logro reafirma la posición de la compañía como pionera global en la excelencia de sus procesos de desarrollo y mantenimiento de software, y subraya su compromiso inquebrantable con la calidad y la innovación.

La norma ISO 33000 es un modelo de evaluación y mejora de los procesos de desarrollo y mantenimiento de software, que establece un marco de valoración basado en seis niveles de madurez. El Nivel 5, el más alto y el que posee Siemens Mobility España, representa la mejora continua de los procesos para cumplir los objetivos de negocio actuales y futuros, fomentando la innovación y la optimización constante. Siemens Mobility España fue la primera empresa a nivel global en estar certificada en este nivel para ISO 33000.

Durante la última auditoría, Siemens Mobility España consiguió la renovación anual sin que se identificasen “No Conformidades”, un testimonio de la robustez y eficacia de sus sistemas. Este hito se suma a una trayectoria de mejora continua, habiendo obtenido la primera certificación Nivel 3 en 2011, el Nivel 4 en 2020 y el Nivel 5 en 2022.

La norma ISO 33000, reconocida a nivel mundial y de gran prestigio, aporta a Siemens Mobility España una ventaja competitiva significativa. Su implantación ha permitido a la organización conocer mejor su capacidad, identificando fortalezas y debilidades en sus procesos. El mantenimiento del Nivel 5 ha supuesto una mejora sustancial en la medición de datos y en la reducción de riesgos, disminuyendo la probabilidad de fallos en el desarrollo e incrementando, por tanto, la calidad de los productos de software que ofrece.

“Renovar el Nivel 5 de la norma ISO 33000, no solo confirma nuestra excelencia en procesos de software, sino que refuerza nuestro compromiso con la innovación y la mejora continua. Este logro nos permite seguir ofreciendo soluciones fiables y de máxima calidad para la movilidad del presente y del futuro” ha afirmado **Ricardo Ramos, CEO de Siemens Mobility España y región suroeste de Europa.**

Por su parte, **Rafael García Meiro, CEO de AENOR**, ha asegurado que “la renovación de la certificación SPICE, con un Nivel 5 de madurez, por parte de Siemens Mobility España es un ejemplo de cómo la excelencia en procesos se convierte en una ventaja estratégica para la competitividad. Este hito refleja la importancia de integrar modelos de mejora continua en el desarrollo de software, asegurando calidad, innovación y confianza en soluciones críticas”.

Contacto para periodistas:

Carmen Sánchez

E-mail: mcarmen.sanchez@siemens.com

Quique Cervera

E-mail: qcervera.ext@aenor.com

Para más información sobre Siemens Mobility, visite:

www.siemens.com/mobility

Siemens Mobility es una empresa gestionada por separado de Siemens AG. Como líder en soluciones de transporte inteligente durante más de 175 años, Siemens Mobility innova constantemente su cartera. Sus áreas principales incluyen material rodante, automatización ferroviaria y electrificación, una amplia cartera de software, sistemas llave en mano y servicios relacionados. Con productos y soluciones digitales, y el uso de IA industrial, Siemens Mobility permite a los operadores de movilidad de todo el mundo hacer que sus infraestructuras sean inteligentes, aumenten su valor de manera sostenible durante todo el ciclo de vida, mejoren la experiencia de los pasajeros y garanticen la disponibilidad. En el año fiscal 2025, que finalizó el 30 de septiembre de 2025, Siemens Mobility registró ingresos de 12.400 millones de euros y empleó a unas 43.400 personas en todo el mundo. Más información en: www.siemens.com/mobility

AENOR contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación e información; además de la consultoría de transformación de negocio que desarrolla la sociedad AENOR Conocimiento. Es la entidad líder en generación de confianza de España y más de 91.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, la Inteligencia Artificial, la Ciberseguridad o los relacionados con los criterios ESG, como pueden ser el Compliance penal, el buen gobierno corporativo, la Igualdad, la gestión ambiental o la construcción sostenible.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas y los consumidores; contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de sedes en todas las Comunidades Autónomas, con auditores propios, y tiene presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.